

COMMUNAUTÉ PAROISSIALE DE SAINT-GABRIEL
ET SECTEUR SAINT-MARCELLIN

350, rue Principale, St-Gabriel (Qc) G0K 1M0 418-798-4901

Ce feuillet paroissial est fait pour 2 semaines : du 26 mai et du 2 juin 2024

Web : <https://diocesarimouski.com/mitis/secteur-montagnes>

8^{ème} Semaine du Temps ordinaire

26 mai 2024

SAINT-GABRIEL-DE-RIMOUSKI

150 ans

AGENDA DES CÉLÉBRATIONS

- Sam. 25 mai 10 h 30** Funérailles du Dr Gustave LeBlanc
- Jeu. 30 mai 10 h 00** (Messe à la Sacristie)
Parents défunts famille Lévesque / Mario Lévesque & Mona Brochu
- Sam. 1^{er} juin - 10 h 30** Funérailles de Mme Denise Claveau (Jean-Paul Jalbert)
- Dim. 9 juin - 9 h 30**
Messe anniversaire Gertrude Côté / Ses enfants
Alain Gauthier / Céline Gauthier & Stéphane Lévesque
Carmelle Boucher / Patrice Côté
Albert Côté & Germaine Boulay / Patrice Côté

OFFRANDES LORS DES CÉLÉBRATIONS :

Dim. 13 mai : 220,25\$

FEUILLET PAROISSIAL

SEM. 26 mai : Norbert Desrosiers

SEM. 02 juin : Bruno Boucher & Thérèse Morin

LAMPES DU SANCTUAIRE

SEM. 26 mai : Clément Ouellet

SEM. 26 mai : Françoise Bécharde & Normand Rioux

SEM. 02 juin : Julie Deschênes & Robin Guimond

SEM. 02 juin : Émilienne Lévesque

HORAIRE DES MESSSES DANS LE SECTEUR DE LA MITIS 26 MAI AU 8 JUIN 2024

26 mai (Sainte Trinité)	27 mai	28 mai	29 mai	30 mai	
10h St-Anaclet	10h30 Hôpital M-J	14h Rés. St-Rémy	9h M-J	10h St-Gabriel	
9h Ste-Flavie					
10h30 M-J					
11h St-Octave					
31 mai	1 ^{er} juin	2 juin	3 juin	4 juin	5 juin
16 h M-J	Solennité	Solennité du St	14h Villa Vents-	14h Rés. M-J	9h M-J
Messe d'Action de	St-Sacrement	Sacrement	et Marées		14h Maison
Grâce du 10e ann. d'ordi-	19h Ste-Angèle	9h Ste-Flavie			Octavie
nation sacerdotale des abbés		10h30 Ste-Luce			
Rodelain Blaise & Pierre		10 h Les Hauteurs			
Guerrier		Messe secteur			
		10h30 M-J			
		11h St-Octave			
		10h St-Anaclet			
7 juin (Solennité du Sacré-Cœur)	8 juin 10 ^e D.T.O.B.				
9h Price	16 h St-Joseph				
	16 h Les Boules				
	19h St-Charles				



1873-2023

Père, Fils et Esprit

L'ÉGLISE NOUS INVITE, aujourd'hui à nous approcher du mystère par excellence, celui de la Sainte Trinité. Chaque fois que nous faisons le signe de la croix, nous exprimons notre foi au Dieu trinitaire. Mais cette foi que nous proclamons en récitant le Credo n'est pas uniquement l'expression d'une réalité qui nous dépasse et qu'il faudrait renoncer à essayer de comprendre. Elle est le cœur même, le noyau de notre vie chrétienne. Elle est non seulement la source, mais aussi le but de toute expérience spirituelle authentique des disciples du Christ. Loin de nous entraîner dans de futiles spéculations, elle nous fait toucher du doigt le cœur de notre vie, de notre propre destinée, de notre vocation d'êtres humains. La Trinité nous révèle à nous-mêmes.

C'est bien ce que proclame Moïse dans la deuxième lecture de ce dimanche : « Est-il arrivé quelque chose d'aussi grand, a-t-on jamais connu rien de pareil ? » Un Dieu qui nous a créés par amour, à son image et à sa ressemblance. Un Dieu proche au point de se faire humain comme nous. Un Dieu qui fait de nous ses enfants, des frères et des sœurs. Un Dieu qui, par son Esprit, anime nos vies de baptisés et nous appelle à créer des communautés d'amour, à l'image de la Trinité.

Yves Chamberland

Mot du Prêtre

Juin : mois du Sacré-Cœur

À chaque mois de l'année correspond une dévotion particulière fondée sur un aspect de la foi chrétienne. À titre d'exemple, le mois de mai, est celui de Marie; juin: Sacré-Cœur; juillet : Sang précieux de Jésus ...Il n'y a pas que les mois auxquels on attribue une dévotion, mais aussi les jours. Par exemple, dimanche : La Sainte Trinité; lundi : Les âmes du purgatoire; mardi : Les anges gardiens; mercredi : Saint Joseph; jeudi : Saint Sacrement; vendredi: Le Sacré-Cœur; samedi: La Vierge Marie.

Revenons à nos moutons : juin, mois du Sacré-Cœur. En effet, le Sacré-Cœur de Jésus nous fait découvrir à quel point le cœur de Jésus est différent du nôtre très souvent marqué par l'orgueil, l'indifférence, le mal... Il est un cœur qui nous conduit à la source du bonheur, de la joie, la paix, l'amour, la miséricorde, le partage et l'humilité. Jésus nous dit : « Venez à moi, car je suis doux et humble cœur (Mt 11, 29) ».

À Son invitation, osons aller à sa rencontre, car s'Il nous appelle, c'est parce nous sommes des enfants bénis du Père, Il veut que notre cœur soit semblable au Sien, c'est-à-dire, éblouissant d'amour, de lumière et de sainteté.

En vue de perpétuer cette dévotion au Sacré-Cœur, la paroisse St Rémy de Price nous convie à tous les vendredis de juin à la récitation du chapelet et la messe. Je vous encourage vivement à y participer.

Cœur-Sacré de Jésus : j'ai confiance et j'espère en Toi!

Pierre Guerrier, prêtre dans la Mitis

À VOS PRIÈRES

À l'Hôpital de Magog, le 1^{er} mai 2024, est décédée à l'âge de 93 ans et 7 mois, madame **Éliane Plante**, épouse de feu monsieur Émile Canuel. Elle était la fille de feu monsieur Antoine Plante et de feu madame Yvonne Dubé autrefois de St-Gabriel-de-Rimouski. Les funérailles auront lieu ici-même à St-Gabriel, le vendredi 28 juin 2024 à 10h30. Le dépôt des cendres de madame Plante se fera en toute intimité au cimetière de St-Marcellin.

Au Centre d'hébergement de Rimouski le 2 mai 2024, est décédé à l'âge de 78 ans monsieur **Raymond-Denis Lévesque**, demeurant à Rimouski, natif de St-Gabriel, époux de madame Jeanne D'Arc Ouellet, fils de feu monsieur Désiré Lévesque et de feu madame Gertrude Côté. Une célébration commémorative a eu lieu le lundi 20 mai en la chapelle du mausolée Élisabeth-Turgeon et de là aux Jardins commémoratifs St-Germain de Rimouski. Monsieur Lévesque était le frère de Jean-Yves (Denise Lévesque), Lévis, Régis (Madone Dubé), Rollande (Réjean Raymond) et Louise (Carol Parent).

À l'Hôpital Enfant-Jésus de Québec le 8 mai 2024, est décédé à l'âge de 77 ans et 11 mois monsieur **Henri Dupont**, demeurant à Saint-Gabriel, fils de feu monsieur Adhémar Dupont et de feu madame Cécile Plante. La famille recevra les condoléances le samedi 8 juin de 13h à 15h, à la Coopérative funéraire du Bas St-Laurent, site Mausolée Élisabeth-Turgeon situé au 280, 2^e Rue Est à Rimouski et l'inhumation aura lieu au cimetière de Saint-Gabriel à 16h.

CIMETIÈRE

Nous vous demandons de revoir vos arrangements floraux sur les monuments funéraires de vos proches Peut-être vous n'êtes pas retournés depuis un certain temps et vous ne vous êtes pas rendu compte qu'il serait temps qu'ils soient enlevés et remplacés par un nouvel arrangement. Lorsque l'on constate qu'il ne reste que la mousse (foam) pour soutenir le montage ou bien que quelques fleurs décolorées, il est temps de les remplacer. Lorsque nous constatons que de tels arrangements sont complètement dénudés, nous les retirons du monument. D'autant plus, la plupart du temps, le caoutchouc recouvrant la broche finie par s'effriter et laisse place à de la rouille sur le monument. Il est impossible par la suite d'éliminer cette rouille; elle sera là en permanence. À la somme déboursée pour l'acquisition d'un monument, il vaut mieux le conserver le plus longtemps possible.

CORVÉE DE NETTOYAGE AU CIMETIÈRE DE SAINT-GABRIEL

La semaine dernière, une équipe composée de messieurs Bertin Litalien, Gaétan Grenier, Serge Blanchet, Roger Blanchette, Réjean McCarthy, Denis Vignola, Jean-Rock Castonguay, Clément Bernier, Joseph Ouellet, Fabienne Ouellet, s'est présentée au cimetière pour procéder au ramassage et au raclage des amoncellements de résidus de branches et autres ici et là sur le terrain. Au cours de la même journée, certaines de ces mêmes personnes ont procédé au raclage et au nettoyage du terrain autour de notre église. Monsieur Roger Blanchette nous a prêté généreusement un tout-terrain et une remorque pour transporter ces résidus à l'avant du garage de la Fabrique. Par la suite, messieurs Serge Blanchet avec son camion et monsieur Jean-Pierre Jalbert avec son tracteur ont ramassé ces amoncellements de résidus pour nettoyer complètement le terrain.

Le 22 mai, une équipe composée de messieurs Serge Blanchet, Roger Blanchette, Réjean McCarthy, Denis Vignola ont remplacé la clôture remise pour la saison hivernale avec la participation de monsieur Romain Rioux à l'aide de son tracteur.

Nous tenons à remercier tous les bénévoles présents en cette journée du 13 mai pour leur disponibilité et leur soutien au sein de la communauté de St-Gabriel. Sans la présence de ces généreuses personnes nous ne pourrions maintenir ces lieux dans un aussi bel état. En respect de nos chers(ères) disparu(es) un tel geste contribue à la sauvegarde de notre patrimoine si précieux. MERCI ENCORE.

CAPITATION 2024 - Un rappel à tous

Votre contribution est importante pour le maintien de notre église. Merci !